Mot de bienvenue

Le Maroc accueille avec plaisir et enthousiasme, à Marrakech, la 7ème session de la conférence des parties à la convention-cadre des Nations Unies sur les changements climatiques (COP7).

C'est la première fois qu'une rencontre d'un aussi haut niveau et traitant de sujets d'une telle importance se tient sur terre africaine. Ceci confirme, une fois de plus, la confiance et la notoriété dont jouit le Maroc au sein de la communauté internationale.

Mais c'est aussi une preuve de l'engagement de notre pays et de notre continent dans la dynamique de recherche de solutions aux problèmes liés à l'émission des gaz à effet de serre dont souffrent beaucoup de nos contrées.

Sécheresse persistante, désertification, inondations et autres manifestations de ce phénomène ont en effet durement éprouvé nos populations et risquent de réduire sérieusement nos potentialités de développement.

Nous devons, pour arrêter la dégradation que connaît le climat planétaire, accomplir tous ensemble, plus de progrès vers une stratégie internationale effective, axée sur la réduction des émissions des gaz à effet de serre, sur l'atténuation de leurs conséquences négatives et sur l'adaptation des pays en développement.

Pour notre part, nous n'épargnerons aucun effort pour y arriver et pour faire de la COP7 une étape décisive dans ce processus lancé depuis presque dix ans.

Bienvenue à tous et bon séjour à Marrakech...